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LET'S TAKE A NEW LOOK! 
（もう一度見直そう/)

ROY D. HICKMAN 
ロイ D. ヒックマン会長

=-----------------
ガバナー 就 任 の ご 挨 拶

大 谷 雄

7月1日。 この日と共に今後 1年！間、私は

第 366区のガバナーをつとめさせていただくこ

とになりました。

過日 レー クプラシッ ドの国際協議会でロ ータ

リーR.I．本部の方々の素晴しい奉仕への情熱と

英知に接し、また友情と理解との雰囲気を巧み

にかもし出す世界各国のガバナーを見て、私は

これからの自分の行き先と弱さを思い、何と無

く恐ろしく感じました。

人と して、人の、人の作る社会の仕合せを願

わぬ者はありますまい。この願いが、どのよう

に叶うかは、その人の力などによって違いまし

ょうが、とに角、私のような乏しい者でも今後

1年、国際ロータ リーの役員として、これに関

係し、いささかでも奉仕の誠をつくす機会に恵

まれましたことは、本当に有難いことだと言わ

ねばなりません。

今更、ロータリーの奉仕の理想やガバナーの

任務について述べる必要はありません。

ロータリアンの 1人 1人がロ ータリーに入会

された時から十分に、このことを知っておられ

る筈であります。

私は、私のガバナーとしての任務がよりよく

遂行されるためには、是非共ロ ータリアンの皆

さんの暖かいご理解と 、ご協力をいただかなけ

ればならぬと思いますし、また特にこ‘‘経験の豊

かな方々 のこ‘‘指導と、地区管理組織の役員であ

られる地区委員及び、幹事の方々、更には各ロ

ータリ ークラブの役員の方々のと協力とこ鞭撻

を仰がねばならぬと存じます。この機会に心か

らお願い申し上げます。

5月30日、レークプラシッドの国際協議会の

第 1日目、会長アンスト G.ブライ トホ ルツ

(Ernst G. Breitholtz)氏に次いで演壇に立

たれた新会長ロイ D.ヒックマン (Roy D. 

Hickman)氏は、 新年度のタ ーゲッ トとし

て、“LET'STAKE A NEW LOOK!"（もう

一度見直そう ．／）を示されました。

私は、このメッセージから、ロータリアン 1

人 1人が4大部門について今迄の自分の、ロー

タリ ー活動を十分に反省し、新しい視点に立っ

て見直し、ロータリ ーを一新させることに努め

ようとの意味に受取りました。

然も 、 このテーマについては尚くわしい説明

があり 、私の受取り方では、十分に意を尽して

おりませんので、今後機会ある毎に、敷延説明

若しくは是正 し、皆さんと共に出来る限り新会

長の方針に添いたいと思います。

翠に新年度のタ ーゲットを掲げ未熟とは在じ

ますが、その要旨を述べさせていただきました
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のは、こ‘承知の通りロータリーが、この 7月 1

日からいよいよ新しい年度に入るからでありま

す。悪しからずご了承の程お願いいたします。

以上を以って甚だ勝手ながらガバナー就任の

ご挨拶とさせていただきます。

直前ガバナー尾形繁之さんへのお礼

尾形さんは、いつお会いしても一寸腰を折る

ような恰好でニコニコしておられる。そのため

か知らず識らずに親しみを感じる。おまけに非

常に親切で、何を聞いてもそれ以上のことを教

えて下さる。また尾形さんが語気を改め られた

のを聞いたことがなく 、その話し方からは、い

ささか朴訥の感じを受けないでもないが、実は

長いロータリー生活の経験から何もかも心得ら

れ、而かも、多くを語らず、強く主張せずして

その思うところ、願うところをいつとはなく、

地区組織の中に徹底されたのである。

今、試みに1971~72年度の我が第366区のロ

ータリ ー活動進展のあとを若干振返れば、先ず

新クラブとして泉南、堺泉北、東大阪中、豊中

北、堺東の 5クラブが誕生し、更にそれに加え

てインターアクトクラブとして堺南インターア

クトクラブが、ローターアクトクラブとして御

坊、池田ローターアク トクラブが組織された。

而して、この地区のロータリアンの総数は新ク

ラブの誕生と相伴って 227名純増の、 3,672名

（ガバナー月信 5月15日 No.12現在） となっ

たのである。次に財団関係では、 5月末すで

に、本年度新しくポールハリスフェローになっ

た人33名、準フェローに申し込んだ人85名で誠

に驚 くべ吾爆発的増加であった。この影響もあ

って地区全会員の平均寄付額は約20弗に達し、

また昨年の 9月 1日付けで、当第366区が30096

ロータリー財団地区の栄誉を獲得し、全国的に

見ても甚だしく好成績を示したのである。

更に、世界社会奉仕について見れば、例年に

比し飛躍的進展を示 し詳細は略しますが、 沖

- 3 -

縄、韓国、香港、タイ、マレーシア、ネパール

地区に11件の奉仕を行ない、こ れに総計10,050

弗を送ったが、この外、堺クラブの如く 、台湾

に自ら赴いて医療奉仕をした例もある。奨学生

研究グループの交換についても着々と手が打た

れ、私のガバナー年度のために十分な路線がし

かれている。

これを思い、かれを思えば、尾形さんがガバ

ナーとして残された足跡は誠に偉大であって、

私はこの地区のロータ リアンの皆さんと共に大

いに敬意を表わすると共に、殆んど全生活をロ

ータリー活動に傾注していただいたこ苦労に対

し衷心感謝 しお礼を申し上げたいと存じます。

本当に有難う こ`ざい ました。

なお、 3月4、 5の両日、 高槻で催された

地区大会はホスト高槻クラブ と、コホストの吹

田、茨木、枚方、寝屋川、門真、摂津、守口、

ロータリークラブの協力の下に極めて盛大に、

且つ、有意義に行なわれ、今以って楽しく暖か

い思い出となっております。

最後に尾形 さんと力を併せ研鎮を重ね苦労を

分かたれた地区委員並びに、地区幹事の方々 に

対し心から敬意を表し感謝申し上げます。

思えば、第 365区が分割されて、生まれた当

第 366区は、初代ガバナーに名ガバナーとして

井関久楠さんを頂苔 、次いでそれを基礎として

飛躍され、また、名ガバナーの尾形さんを頂い

たことは我々にとって、本当に有難いことだっ

たといわねばなりません。

今後共宜しくご指適いただきますようお礼と

共に併せてお願い致します。




